
Ausschussmitglied Abel: 
Wie ist der Stand zur Behebung der Frostschäden an der Schwarzdecke der Kreisstraße K 53 
bis zum Kreisel? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung hat den hierfür zuständigen RSK angeschrieben und um Behebung der 
Straßenschäden gebeten. Nach Angaben des RSK sind Bodenproben der betroffenen 
Straßenabschnitte entnommen worden. Nach Auswertung der Ergebnisse wird vom RSK 
geprüft, welche Sanierungsmaßnahmen durchgeführt werden. 


